

Stellungnahme

Eingebracht von: Römhild, Heide Maria

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren die mit der Änderung des Epidemie Gesetzes befasst sind,

ich appelliere an Ihr gottgegebenes Denk- und Urteilsvermögen. Gesetze sollten nicht der Ausübung willkürlicher Macht als Grundlage dienen.

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.